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UFLA, 23 de agosto de 2006 

 

Realizada às 15 horas e trinta minutos do dia vinte e três de agosto de dois mil e seis, no Laboratório IV de Computação do 

Departamento de Ciência da Computação (DCC), sob a presidência do Prof. Guilherme Bastos Alvarenga, chefe do DCC, com a 

presença dos seguintes docentes: Guilherme Bastos Alvarenga, Olinda Nogueira Paes Cardoso, Wilian Soares Lacerda, José 

Monserrat Neto, Deive Ciro de Oliveira, André Luiz Zambalde, Rudini Menezes Sampaio, Luiz Henrique Andrade Correia, Ricardo 

Martins de Abreu Silva, Ahmed Ali Abdalla Esmin, Antônio Maria Pereira de Resende, do representante técnico-administrativo 

Reginaldo Ferreira de Souza e do representante discente Urlan Salgado de Barros. Após abertura da reunião, o Presidente colocou 

os assuntos a serem tratados na seguinte ordem: 1) Aprovação do projeto de mestrado inter-institucional em parceria com a UFMG; 

e 2) Assuntos Gerais. 1) Aprovação do projeto de mestrado inter-institucional em parceria com a UFMG. O Prof. Guilherme 

apresentou como ficou o projeto de mestrado, após terem sido feitas correções que haviam sido sugeridas pelos professores através 

de e-mail. O Prof. Guilherme ressaltou que, de todas as sugestões enviadas, algumas foram atendidas total ou parcialmente, e 

algumas não foram atendidas, além de outras que foram acrescentadas pela comissão. O Prof. Guilherme falou que sobre o item 

“coordenação acadêmica” o Prof. Heitor foi convidado a participar, porém respondeu que não queria e chamou o projeto de 

“bagunça”. O Prof. Guilherme falou que se sentiu desrespeitado, não só pessoalmente, mas toda a comissão que elaborou o projeto. 

O Prof. Guilherme apresentou cada uma das partes do projeto, que foram discutidas por todos os professores presentes. Após 

discussão e feitas mais correções, o projeto de mestrado ficou como se apresenta em anexo. O Prof. André propôs que o projeto de 

mestrado inter-institucional fosse aprovado. A proposta foi aprovada. 2) Assuntos Gerais.  Não houve nenhum assunto geral a ser 

tratado. Não havendo nada mais a tratar nesta reunião de Assembléia Geral do DCC, às dezessete horas, o Presidente deu por 

encerrada e, para constar, eu, Olinda Nogueira Paes Cardoso, secretária do DCC, lavrei a presente Ata, que após leitura e aprovação, 

será assinada pelos presentes a esta reunião. Lavras, 23 de agosto de 2006. Olinda Nogueira Paes Cardoso (Secretária). 

  

 

 

 


